

あるひ

ピックアップ

令和5年度 家庭教育学級

小川南小学校：親子サッカー教室・ワークショップ



水戸ホーリーホックの方に来ていただき、親子で身体を動かし、いい汗をかきました。ワークショップも和気あいあいと楽しい時間となりました。

令和5年度も様々な方法で家庭教育学級が開催されています！新型コロナウイルスが5類へ移行し、徐々に家庭教育学級の活動も盛り上がり始めました。今回は実施した活動の一部を紹介します。

玉里保育園：親子 笠間焼き

茨城の「笠間焼き」に挑戦しました。形を考えたり、粘土をこねて、親子で協力して素敵な作品が完成しました！



さくら保育園：親子調理実習



野菜を切って炒めたり、玉子を焼いてのりまき（きんぱ）の具を作ったりなど、親子で楽しく調理実習を行い、おいしく食べることができました。

納場小学校：親子給食・ワークショップ

なかなか話すことのない保護者同士でお話ができて、いい機会でした。子育ての話で盛り上がり、悩みを共感できとてもスッキリしました！



堅倉小学校：校長講話・ワークショップ



講話では、自己肯定感の大切さについてお話をありました。ワークショップでは、保護者同士の交流を深めることができ、「仕事・家事と忙しい毎日で、悩みを話す機会もなかったので、お互い話せてよかった」という感想が聞かれました。

よつば幼稚園：キラキラスポーツ

小美玉市スポーツクラブより2人のコーチが来て、親子一緒に身体を動かし、楽しい時間を過ごしました。



※ワークショップとは

「参加者が主体的に参加する体験型の講座」のことです。ただ話を聞くのではなく、参加者がテーマに沿って話し合いに参加できます。

家庭教育学級だよりVol.1～4

こちらからご覧いただけます ▶



家庭教育ナビ すくすく育て いばらきっ子

茨城県家庭教育応援ナビサイトチェック♪ ▶



夏休み！おやこおもしろ理科実験教室



生涯学習課主催による家庭教育学級を開催しました！

自然災害や科学実験でおなじみのDr.ナダレンジャー先生による「おやこおもしろ理科実験教室」を実施し、71名の親子に参加していただきました。子どもたちは待っている間、読み聞かせボランティアの方と好きな本を読みながら、開始までわくわくしながら待っていました。

理科実験は、空気砲で遠くの席まで風を感じたり、雪崩や地震の現象を道具を使って見ることで、災害の発生を身近に感じることができました。県の人権啓発キャラクター「ココロちゃん」と「おみたん」も参加し、帰りには、バルーンアートのプレゼントをもらいました。



対象年齢が何歳でも楽しめた。待ち時間の工夫もすばらしかった。長さも子どもの集中力的にちょうどいい。ぜひまた参加したい。(参加者の声)



↑バルーンどれにしよう～。全部カワイイ！



↑雪崩が発生して、まるで襲ってくるよう！



↑地震でグラグラと倒れる～。キャー！

訪問型家庭教育支援事業がスタート 子育て中のあなたを 「応援し隊」！

子どものしつけや育て方に、迷っている・悩んでいる保護者の皆さん、「毎日続く子育は正解がないで大変ですよね。」家庭の子育てについてモヤモヤしていることを「応援し隊」とおしゃべりしてスッキリしませんか。
まずは生涯学習課までご連絡ください。

詳細はHPをご覧ください▶



おやこクッキング コロコロスイートポテト

【材料】: 約20個分

さつまいも 中2本 バター 10g
豆乳(牛乳可) 大さじ3 卵黄 1個分
はちみつ(砂糖可) 大さじ2

【つくり方】

- ①さつまいもを細かく切ってレンジで温める(目安600Wで5分)
- ②温かいうちにバター・豆乳・はちみつの順で入れて混ぜる
(つぶすように)
- ③好きな形に丸める(コロコロでOK)
- ④ハケで表面に卵黄を塗る
- ⑤180°に温めたオーブンで15分